

## おはようサイクリング 03.05 森林公園からTATA

一月ぶりの開催です！ 天気が悪かったり、サイクルショーの開催もあつたりで久しぶりの集りとなりました。皆さん「お久しぶり！」の聲が飛び交います！ Hさん、Tさんも完全復活です。

25名近く集り、女性の参加者は今までの最多で6名です！ 班に分かれ、速い順にスタートして行きます。最終の倉又班は、女性班になってしまいました。途中、荒川運動公園管理事務所で休憩をいれますが、速い班は当然いません！

通常班もここで分かれ、ポンポン山経由と、大芦橋経由に別れて目的地へ到着でした。笹屋商店で休憩後、延長戦で芋屋TATAまで向かう事になり、時間制約で縛りのある倉又さん達三名？と別れ先へ進みます。

芋屋TATAに沢山のメンバーで押しかけて大賑わい、甘くて美味しい！ 補給食としては申し分なし（登山、ハイキングされる方にも、お勧めですよ）！ 今シーズンの芋の収穫は終わっており、旬のお芋をいただけるのもあと僅かですかね・・・

さて、ここで分かれ寄居方面に更に延長戦へ向かわれる方、来た道を戻る速い班、通常班メンバーは楽なルートを選ぶ事にし、森林公園北口経由で荒サイに帰り帰ることにします。

丘を下って大里支所から玉作水門向かい写真撮影、荒川運動公園で休憩をした後、トレーニングモードで戻った班、少し頑張ったかな？ 最終班は三人でユックリ戻りました、お疲れ様。先導いただいた皆さん有難うございました。

本日の走行距離 約70kmでした。



